

*Nichts lässt uns so sehr
auf ein Wiedersehen hoffen
wie der Augenblick des Abschieds.*

Tieftraurig und viel zu früh müssen wir von dir Abschied nehmen,
unserer geliebten

Mirja Elina Ernst-Karvinen

7. Dezember 1946 bis 15. Oktober 2020

Für dich waren die Menschen stets im Zentrum, und das haben wir immer wieder gespürt und geschätzt. Wir bewundern dich auch, wie du gegen die Krebskrankheit gekämpft und den Mut nie verloren hast. Das ist echtes finnisches «Sisu».

In liebevoller Erinnerung:

Heinz Ernst-Karvinen, Gatte, Frauenfeld
Marja-Liisa Heiskanen, Schwester, Helsinki
Verwandte, Bekannte und Freunde

Traueradresse: Heinz Ernst, Spannerstrasse 30, CH-8500 Frauenfeld

Corona-bedingt können der Versand der Todesanzeigen, die Urnenbeisetzung und der Trauergottesdienst erst später erfolgen.